



リソイス「ハウスドウ」展開

アンテナを張る。毎朝必ず情報をチェックし、新規物件があればすぐ地元の不動産屋に電話する。

堤社長は社内の管理と運動事業者間のネットワークづくりに専念する。

他社と物件を紹介し合える関係を作り好循環を生み出していく。毎日全社員の日報に目を通し必ずコメントを返す。従業員も残業せぬよう心がけ、

経営を実践している。

エナキス（本社・上田市、長瀬吉夫社長）グループのリソイス（同・松本市、堤俊介社長）はハ

ウスドウ住宅販売（同・東京、富永正英社長）の不動産フランチャイズ（FC）事業に加盟、長野県内で4店舗を運営し1月にはタイに出店した。

リソイスは2017年にハウスドウとFC加盟契約を結び、翌年1号店を塩尻市に出店。19年に長野市と松本市、24年に上田市に出店した。今年1月タイ・バンコクに子会社TaRJa Lim

itedを設立し海外に進出した。従業員数は子会社含め26人。業績は右肩上がりで伸びている。

成長の背景にはハウスドウ本部のやり方を堅持していることがあると堤社長は話す。「うまくい

くと自分の色を出したくなりがちだ。当社はチー

L.Pガス事業とのシナジーは販売した物件からガス供給につながるエナキスのメリットはあるが、リソイスは独立して

くこと自分の色を出したく

なりがちだ。当社はチー

ムセリングを重視し、役割分担をきっちり分けて

アーリングしている。従業員は規定以上のポイントの獲得を意識すれば、自

然と基本的な業務を終えて

いる」。ランチエスター

の管理で、日常的な業務を

独自にポイント化しスコアリングしている。従業員は規定以上のポイントの獲得を意識すれば、自

然と基本的な業務を終えて

いる」。ランチエスター

の管理で、日常的な業務を

独自にポイント化しスコア

レを欠かさぬよう促す。大谷翔平選手も練習を

重ねて打席に立つてい

る。われわれは、お客様

の前に立つ時が試合『練習をせずに試合に出

ないよう』と伝えてい

る。（堤社長）。成約まで

見込み客に定期的なアプリ

を収集。地場の不動産屋との連携を欠かさず常に

戦略に則したハウスドウ

の指針を守り、エリアを

絞り込み地域の物件情報を

収集。本業に頼らぬ収益構造を確立して

力になっているようだ。

堤社長は社内の管理と運動事業者間のネットワー

クづくりに専念する。

ため、改善を促しやすい。

現場は従業員に一任し

タイ子会社TaRJaがバンコクで運営する「HOUSEDO EMPOREUM」の外観

不動産業でタイ進出

エナキス（本社・上田市、長瀬吉夫社長）グループのリソイス（同・松本市、堤俊介社長）はハウスドウ住宅販売（同・東京、富永正英社長）の不動産フランチャイズ（FC）事業に加盟、長野県内で4店舗を運営し1月にはタイに出店した。

リソイスは2017年にハウスドウとFC加盟契約を結び、翌年1号店を塩尻市に出店。19年に長野市と松本市、24年に上田市に出店した。今年1月タイ・バンコクに子会社TaRJa Limitedを設立し海外に進出した。従業員数は子会社含め26人。業績は右肩上がりで伸びている。

成長の背景にはハウスドウ本部のやり方を堅持していることがあると堤社長は話す。「うまくいっていることがあると堤社長は話す。「うまくい

くこと自分の色を出したく

なりがちだ。当社はチー

ムセリングを重視し、役割分担をきっちり分けて

いる」。ランチエスター

の管理で、日常的な業務を

独自にポイント化しスコア

レを欠かさぬよう促す。大谷翔平選手も練習を

重ねて打席に立つてい

る。われわれは、お客様

の前に立つ時が試合『練習をせずに試合に出

ないよう』と伝えてい

る。（堤社長）。成約まで

見込み客に定期的なアプリ

を収集。地場の不動産屋との連携を欠かさず常に

戦略に則したハウスドウ

の指針を守り、エリアを

絞り込み地域の物件情報を

収集。本業に頼らぬ収益構造を確立して

力になっているようだ。